



CGT LA SAFOR DENUNCIA RACISMO POR PARTE DE LA POLICÍA LOCAL DE GANDIA

El sindicato denuncia que la Policía Municipal ha detenido a dos ciudadanos senegaleses en una redada, cuando estaban sentados en un parque del Grau

CGT La Safor denuncia el racismo de la Policía Local, que en la mañana de hoy ha montado un dispositivo, en torno a un grupo de senegaleses, residentes en el Grau de Gandia, cuando estaban sentados en una plaza del Grau (frente a la Iglesia). Según varios testigos que han acudido a CGT, la Policía se acercó y le quiso quitar a uno de ellos una bolsa, hecho que acabó en la detención de éste y otro ciudadano senegalés que salió en su defensa. Desde CGT nos preguntamos: Si un vecino o vecina de Gandia, originario de aquí, va con una bolsa, ¿la Policía se la quita? Estamos, pues, ante un claro caso de racismo, ya que la Policía, al parecer, les presupone, por el hecho de ser senegaleses, que portan material prohibido con ellos.

Gandia, 18/05/2016.- Según explica el sindicato, junto a varios testigos de las detenciones, **MODOU SEYE y ELHADIE SEYE** (los dos ciudadanos senegaleses detenidos) se encontraban sentados en una calle del Grau de Gandia cercano a su domicilio con una bolsa, cuando se acercó un Policía Local y se la quiso quitar, a lo que Modou se negó por considerar que era suya. Fue entonces, según testigos, cuando el policía le cogió del cuello por detrás y el chico cayó tumbado y el policía le puso una rodilla en la espalda y le detuvo. Su amigo Elhadie le dijo al policía que no tenía derecho a detener al chico porque no había hecho nada. Fue entonces cuando le quisieron identificar y mantuvieron una discusión verbal y el Elhadie se marchó para entrar a la casa de un amigo. Entonces, la policía local entró y le persiguió **deteniéndole dentro del rellano de la finca** y llevándole esposado.

Casualmente, esta tarde una compañera de CGT se encontraba en el Centro de Salud de Corea y se percató de que habían dos senegales esposados. Uno de ellos, Modou, se encontraba en la consulta médica. De momento, ni CGT ni su padre, de nacionalidad española, A.Seye, saben cuál es el estado de salud de su hijo ni dónde se encuentra. Tampoco se sabe el paradero de su amigo, también detenido.

Desde CGT denunciaremos que tanto Modou Seye, afiliado al sindicato, quién además tiene un Permiso de Residencia Comunitario por ser hijo de español, y su amigo Elhadie Seye, son dos personas trabajadoras y jamás han tenido ningún tipo de problema con la justicia.

Exigimos a las autoridades judiciales y municipales que tomen las medidas oportunas ante este caso de atropello a la dignidad de las personas por su origen y por racismo insitucional.